

Appels à témoins

SOLlicitation presse le monde - cannabis de synthèse

Par VRadenne Posté le 24/01/2024 à 14h48

Bonjour, je suis journaliste pour la rubrique l'Époque du journal Le Monde. Je prépare un article sur les cannabinoïdes de synthèse (HHC et dérivés) qui sont vendus dans les magasins de CBD. Je suis à la recherche de personnes dont le trip s'est mal passé, et/ou qui ont été surpris par l'ampleur des effets constatés. N'hésitez pas à me livrer votre témoignage à l'adresse suivante : victoire.radenne13@gmail.com (anonymat assuré si besoin).